



Vorlage 0365/2013

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mombach am 14. März 2013

Vorhaben „Maletenroute“ des Masterplans Regionalpark Rheinhessen umsetzen

Das Gonsbachtal ist als einer der Entwicklungsschwerpunkte im Masterplan Regionalpark Rheinhessen der Planungsgemeinschaft Rheinhessen-Nahe benannt.

Den Vorhaben der Planungsgemeinschaft Rheinhessen-Nahe entsprechend ist die Anpflanzung einer „Maletenroute“ mit Wiesensaum entlang des Hartmühlenweges als Anbindung und optische Hinführung von Mombach zur Gonsbachtalroute geplant.

Insbesondere soll mittels Weginformationen der ehemals traditionelle Aprikosenanbau in Mombach, die kulinarische Verarbeitung der Früchte sowie der Namensbezug zur Maletengarde thematisiert werden.

Des Weiteren soll die besondere klimatische Gunst des Mainzer Beckens für den Obstanbau (beispielsweise durch alte Landnutzungskarten zur Verbreitung der Anbaugebiete) den Besucherinnen und Besuchern des Regionalparks Rheinhessen vermitteln werden.

Wir würden es begrüßen, wenn die Vorhaben aus dem Masterplan Regionalpark Rheinhessen im Rahmen der Renaturierung des Gonsbachtals in dem immer beliebter werdenden Naherholungsgebiet verwirklicht werden können.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand des Masterplan Regionalpark Rheinhessen im Bereich Hartmühlenweg? Welche Verbindlichkeit haben die Vorhaben des Masterplans für die Verwaltung?
2. Befürwortet die Verwaltung die Umsetzung der Vorhaben der Planungsgemeinschaft Rheinhessen-Nahe?
3. Bestehen im Rahmen der Renaturierung des Gonsbachtals Möglichkeiten, die Vorhaben aus der Regionalparkplanung aufzugreifen und zu berücksichtigen? Wenn ja, in welcher Zeitschiene?

i. V. Denny Jera
SPD-Ortsbeiratsfraktion

Mainz-Mombach, den 04. März 2013